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建設産業委員会会議録 

平成 27年 12月 1日（火） 

午後 2時 47分 開会 

○成田吉毅委員長 

ただいまより、建設産業委員会を開会いたします。協議題１「一般道路改良事業変更報

告について」を議題とします。当局より説明をお願いします。 

○近藤土木課長 

  事業変更の報告についてご説明いたします。一般道路改良事業、青山駅周辺の名鉄高架

事業後の側道整備につきましては、愛知県の補助金を受け、春日東郷線と栄町有楽線の２

路線は本年度中の完成を目指し、神戸有楽線につきましては、28年度までの２年間で完

成させる予定をしていましたが、今年度予定していました県補助金が満額つかなかったた

め予定していた神戸有楽線の整備を取りやめたものです。裏面に位置図を添付いたしてお

りますが春日東郷線は大昌寺池南から国道 247号までの名鉄西側、栄町有楽線は東側の路

線で神戸有楽線は神戸公民館からジャスコ付近までの名鉄東側の路線になります。なお、

神戸有楽線につきましては本年度予定していた工事も含め来年度実施し、28年度末には

完成させる予定をしております。以上です。 

○成田吉毅委員長 

説明は終わりました。ご質疑はありませんか。 

○新美保博委員 

  これは３本がバラバラの契約なのか。一度の契約なのか。 

○近藤土木課長 

  今年度は栄町有楽線と春日東郷線を１本で契約しております。それともう１本、別途工

事で名鉄に近接するところの工事、擁壁の工事は別途発注をいたしております。 

○新美保博委員 

  神戸有楽線を来年度に送るのはいいが、これは入札も契約をしていないということでい

いのか。 

○近藤土木課長 

  はい、そういうことです。まだしておりません。 

○新美保博委員 

  であるならば、何か補正などあるのか。 

○近藤土木課長 

  今回は補正の話ではなく、事業について当初お知らせしていたものと違う内容になった

ものについては議会に報告しろということがございまして、今回この案件を報告させてい

ただいたということでございます。 

○新美保博委員 

  これも神戸有楽線も鉄道の名鉄の資格がないとできない工事なのか。 

○近藤土木課長 

  この工事につきましては、市内の業者でお願いする予定をいたしております。 
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○新美保博委員 

  市内の業者でやれるということは、例えば今言った擁壁の発注は名鉄の資格がないとや

れないという業者を選んだという話を聞いたが、この神戸有楽線は関係なくなってくるの

か。 

○近藤土木課長 

  こちらについては通常の業者でできますので、その予定をしております。 

○成田吉毅委員長 

  他にありませんか。 

○久世孝宏委員 

  まだ入札もしていないと書いてあるこの変更予算のスケジュール等の「入札 9月 17日」

というのは何ですか。 

○近藤土木課長 

  これは栄町有楽線と春日東郷線の工事を既に発注しておりますので、この２路線を整備

する工事の工期でございます。 

○成田吉毅委員長 

  他にありませんか。 

○久世孝宏委員 

  補助金がいくらつかなかったか。想定がはずれたのか。 

○近藤土木課長 

  この資料の表面に書いてありますが、下から２段目「変更理由」のところに補助金 538

万円でございます。 

○成田吉毅委員長 

  他にありませんか。 

【発言する者なし】 

ないようですので、しばらく休憩いたします。 

                             午後 2時 53分 休憩 

                              午後 2時 57分 再開 

○成田吉毅委員長 

委員会を再開いたします。協議題２．「その他」について、建設産業委員会の今後の予

定についてはレジュメのとおりでございます。平成 28年 1月 6日に県内視察を豊川市と

西尾市にて行います。市役所を午前 8時 30分に出発して、まず豊川市役所に行きまして、

その後、移動し、次は西尾市に行きます。観光協会事務局様からお話を伺いますのでこの

通りでよろしくお願いいたします。また何かご意見がありましたら伺います。 

【発言する者なし】 

ではこの行程で実施いたしますのでよろしくお願いいたします。また、詳細行程につき

ましては、決定次第メールでお知らせいたしますのでよろしくお願いいたします。 

県内視察後の委員会は、先回もお話したとおり 1月 14日木曜日、議員勉強会の後に議

会会議室で行いますのでよろしくお願いいたします。そして、レポートの提出期限はまだ
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決まっていませんでしたが 1月 12日火曜日、午前 9時までにしたいと思いますが、これ

についてご異議ございませんか。 

【「異議なし」との声あり】 

では、レポートの提出期限は 1月 12日火曜日、午前 9時までといたします。よろしく

お願いいたします。 

もう１点お願いします。今日の議会運営委員会でお話がでていますが、建設産業委員会

は 12月 14日月曜日に議案審査があります。その後、分科会を行いまして事業評価につい

ての取りまとめをいたしますので、ご意見のある方は 12月 10日までにメールで事務局に

送ってください。ご意見があれば分科会を行いますが、なければ分科会はなくなりますの

でよろしくお願いいたします。 

その他に何かありましたらお願いいたします。 

○久世孝宏委員 

  事業評価の回答について聞いていい内容というのは、どの辺りまでですか。意味がわか

らないというのはもちろん聞きますが、例えば答えていることについて、さらに「これは

いつまでにやるのか。」とかそういう質問のやり取りが延々に続いていく可能性、一般質

問と同じようなパターンになることも想定されるわけですが、そこはどうなっていますか。

もしもまだ決まっていないなら。今回、わからないところを聞きましょうというのはどの

ような経緯でこうなったかわからないですが、各委員長でそろえておいたほうがいいと思

いました。 

○成田吉毅委員長 

  しばらく休憩いたします。 

午後 3時 01分 休憩 

                              午後 3時 02分 再開 

○成田吉毅委員長 

  委員会を再開いたします。事業評価については、エンドレスになるようなことを聞くの

ではなくて本当に意味が分からないところだけにしておくということでよろしくお願い

いたします。他にありませんか。 

  【発言する者なし】 

それではないようですので、建設産業委員会を閉会いたします。 

午後 3時 03分 閉会 


